

La ola de frío arranca con registros de hasta -9 grados en Els Ports

Las nevadas afectaron ayer al interior de Valencia y Alicante aunque sin provocar problemas

🕒 01:54



Tweet 0

Recomendar 1

J. S. VALENCIA La ola de frío arrancó ayer con ligeras nevadas que afectaron al interior de Valencia y las áreas montañosas situadas al norte de Alicante. Apenas fueron dos o tres centímetros de espesor, pero suficientes para cubrir de blanco la sierra de Malacara, entre Siete Aguas y Buñol; el Valle de Ayora y los alrededores de Enguera; la sierra Mariola y la Font Roja y las montañas que rodean a Ontinyent, entre otras zonas.

A lo largo de la mañana, la nieve obligó a cortar la carretera CV-770 en la comarca de la Marina Alta (Alicante) por la acumulación registrada en el entorno del puerto de Tudons y era obligatorio el uso de cadenas en la CV-657 a su paso por Fontanars dels Alforins (Valencia).

Asimismo, se recomendaba circular con extremada precaución por la CV-70, CV-800, CV-801, CV-590, CV-713, CV-752, A-7 y por la N-340, en las comarcas del Comtat, l'Alcoià, l'Alacantí, Canal de Navarrés y Marina Alta.

Sin embargo, a media mañana las temperaturas se recuperaron provocando que parte de esta nieve se derritiera.

La Agencia Estatal de Meteorología dio por finalizada a las 18.00 horas de ayer jueves la alerta amarilla por riesgo de nevadas en el norte de la provincia de Alicante y el sur de Valencia, según informó el Centro de Coordinación de Emergencias (CCE). Fuentes de este organismo subrayaron que no hubo incidencias destacadas en ninguna de las tres provincias.

LAS TEMPERATURAS CAEN EN PICADO

Anoche, las temperaturas comenzaron una caída en picado de norte a sur coincidiendo con el desplome del frío situado en altura. Alrededor de las 21 horas, el observatorio del Centro de Estudios Ambientales del Mediterráneo en Morella ya marcaba -9 grados y la temperatura seguía bajando de forma sostenida. Prácticamente toda la Comunitat Valenciana a excepción del sur de Alicante se encuentra en alerta amarilla por bajas temperaturas, según la Aemet.

En Castelló es posible que las temperaturas mínimas bajen de los -6 grados en el interior y de -2 en las áreas costeras, lo que podría provocar algunos daños en la agricultura. Temperaturas similares se esperan en el interior y el litoral de Valencia y en el norte de Alicante. La Aemet espera mínimas de -7 grados en Requena y de -6 en Xàtiva.

Las temperaturas se mantendrán en valores muy parecidos a los de hoy durante la noche y madrugada del sábado al domingo aunque en el norte de Castelló aparecerá un nuevo elemento: el viento, que puede alcanzar velocidades de hasta 80 kilómetros hora que unidos a las temperaturas previstas (-6 grados) provocarán una sensación térmica superior a los 22 grados bajo cero que los expertos consideran ya peligrosa para el cuerpo humano.



Paisaje nevado en el paraje de Les Creuetes, cerca de Ontinyent a 650 metros de altitud. Adri

NOTICIAS RELACIONADAS

* + [La policía da cobijo a una mujer y su hija que dormían en un cajero . Comunitat Valenciana](#)

* + [Consulta la previsión del tiempo en la Comunitat. Comunitat Valenciana](#)

[Consulta el tiempo en la Comunitat | Estado del tráfico](#)
[Envía tu foto de la ola de frío](#)

Finalmente la ola de frío no será tan intensa como se esperaba aunque ya parece seguro que prolongará su duración hasta la próxima semana tras un paréntesis el domingo. A partir del miércoles el frío se mantiene, aunque en niveles inferiores a los actuales pero aumenta la posibilidad de nevadas en buena parte de España, incluida la Comunitat Valenciana, aunque eso está por confirmar.

El doble de gripe y más infecciones respiratorias

La gripe empieza a despuntar en la Comunitat Valenciana. En solo una semana se han duplicado el número de casos. De 41 a 80 por cien mil habitantes, según recoge el boletín epidemiológico de la Conselleria de Sanidad, que muestra que la epidemia empieza a despuntar en una curva ascendente que en los próximos días, y debido al intenso frío, llegará al pico de máxima incidencia, como esperan los técnicos de Salud Pública.

Este año la expansión de la infección gripal se ha retrasado más de un mes respecto al año pasado. ¿El responsable? El retraso del invierno, porque sin frío el virus de la gripe apenas replica.

Los niños hasta los cuatro años son los más afectados por la epidemia gripal, seguidos del grupo de 15 a 65 años. Curiosamente, el virus de la gripe tiene, de momento, poca incidencia en los mayores de 65 años. Sanidad también ha registrado un aumento de infecciones respiratorias agudas. P. G. B.